

Panamá, 5 de octubre de 2023

Licenciado
Julio Javier Justiniani
Superintendente
SUPERINTENDENCIA DEL MERCADO DE VALORES
Panamá, República de Panamá

Estimado Licenciado Justiniani:

Con la finalidad de dar cumplimiento a las disposiciones legales y reglamentarias que rigen la materia, a través de esta nota le informamos que, en reunión de Junta Directiva de BANCO GENERAL, S.A. celebrada el 4 de octubre de 2023, se aprobaron los siguientes cambios:

- Luego de 35 años de servicio y casi 6 años en el rol de Vicepresidente Ejecutivo y Gerente General, Juan Raúl Humbert Arias ha tomado la decisión de dejar la Gerencia General de Banco General efectivo el 31 de diciembre de este año.
- Como parte de un plan de sucesión que se viene desarrollando con mucha antelación, la Junta Directiva del Banco General aprobó el nombramiento de Francisco Sierra Fábrega, actual Vicepresidente Ejecutivo de Finanzas y Sub-Gerente General como nuevo Vicepresidente Ejecutivo y Gerente General de Banco General, a partir del 1 de enero de 2024.
- La designación de Juan Raúl Humbert Arias como Presidente de la Junta Directiva del Banco General a partir del 1 de enero de 2024. El señor Raúl Alemán Zubieta continuará en su posición de director de la Junta Directiva del Banco General.

El liderazgo de Francisco Sierra Fábrega es comprobado por su vasta experiencia en el acontecer económico y financiero del Banco y del país, así como también por ser promotor de la cultura y valores del Banco. Con esta designación se garantiza la continuidad en las políticas y planes ya trazados que han llevado a la institución a ocupar el lugar de preferencia con nuestros clientes y la comunidad.

Atentamente,

Raúl Alemán Zubieta

Presidente